

Hoy **Gonzalo San Segundo** en "La noche que me quieras" con nosotros. Periodista que perteneció a la plantilla de Cambio 16 revista en la que desempeñó, sucesivamente, los cargos de jefe de informes Especiales (investigación), jefe del área de Nacional y redactor jefe, entre otros muchos trabajos en diferentes medios. Nos presenta su libro , ya publicado y disponible en las librerías, "El cambio de España", donde nos cuenta la historia de esos actores olvidados que contribuyeron al cambio que supuso la transición entre la dictadura y la democracia en este país. Periodistas que a menudo se jugaron el tipo para contar a la población la verdad de lo que iba ocurriendo, en particular desde el medio donde el trabajaba, Cambio 16. **Ángel de Andrés** le obsequia una de sus canciones.

Juntas dos generaciones de músicos que conviven en la actualidad musical:

Miguel Morales guitarrista y compositor español nacido en Manila, Filipinas. Hermano pequeño de Antonio Morales, Junior, y Ricky Morales, ambos integrantes de Los Brincos. Grupo que integró junto a ellos además de los grupos Barrabás y Los Pekenikes. Compositor de la música de varias películas nos presenta su último trabajo en solitario. Casado con la actriz **Fedra Lorente**, conocida por su personaje de La Bombi en el concurso Un, dos, tres... responda otra vez. Que le acompaña en esta entrevista, donde nos cuenta anécdotas, vivencias y cómo ve este consagrado artista de la música de nuestro país el panorama actual de esta profesión. **Carlos Luengo** les regala una de sus canciones en directo.

También nos acompañan **Inés Alba Hidalgo** e **Irene Mariné**, actrices y cantantes protagonistas de "La Caracola", un musical interactivo para niños y no tan niños, en el que tendrán que participar para ayudar a la viajera Luna a resolver los problemas que se cruzan en su camino por la isla de Fasoldo. La Esquinita del Artista acoge cada domingo este optimista espectáculo en el que los niños son fundamentales para encontrar las claves musicales y alcanzar el desenlace que todos desean. Y "Vaya desmadre", una obra de microteatro musical que ahonda con humor y acidez en las complicaciones que se sobrevienen cuando vamos a dar a luz. Una madre primeriza con dudas. Un hospital víctima de los recortes. Estudiantes de medicina con batas blancas. Un bebé a punto de nacer... ¿Qué puede salir mal? **Pedro Mariné** les acompaña al piano mientras interpretan dos de las canciones que se pueden escuchar en sus obras.

Hoy el **Dr. Martín Azanza** continúa con el ciclo de charlas sobre las alergias alimentarias. que constará de 4 entrevistas. En esta segunda intervención nos habla sobre la alergia a la proteína del huevo. Síntomas, motivos, cómo evitarla y tratamiento. Ya que desgraciadamente cada vez más personas se ven afectadas por este motivo.

Una problemática que afecta en una u otra medida a la mayoría de la población y que con sus consejos e información podremos mitigar e incluso remitir de una forma natural y sana.

Presentado y dirigido:

Esmeralda Marugán.

Colaboradores :

Gema Ocaña (profesora de lengua y literatura del Instituto Ramiro de Maeztu de Madrid). Mila Hidalgo (cantante y componente de “Las dos en Punto”). Feli Moreno (naturópata y escritora). Rafael Alba (periodista, músico y escritor). Ángel de Andrés (cantautor). Carlos Luengo (cantautor). Fernando López (RRSS, Pdte. asociación Lesión Zero, propulsor de la “contramarcha”).

Realización:

Samuel Macazaga, Igalder Zurimendi y Daniel Blanco.

Producción:

Nacho Segura, Fernando López.

Redacción:

Lydia Basave.